

GERMAN CASTILLO EXPERENCIA DORTMUND

La experiencia que he tenido en Alemania ha sido muy satisfactoria , mas no fácil, pienso que esta experiencia me ha brindado la oportunidad de mejorar e incrementar mis aptitudes como estudiante , mejorando las herramientas previamente adquiridas gracias a la Universidad de Guanajuato, así como desarrollar áreas de oportunidad.



nunca había estado tanto tiempo fuera de mi país y siempre he vivido con mis padres he madurado mucho , y el ser independiente ha sido algo que he tenido que aprender, en esta aventura he comprendido con el paso del tiempo, a ser mas constante y nunca dejar de intentarlo , pienso que todo conocimiento y esfuerzo al final de camino será recompensado.

Las experiencias que eh vivido a diario dentro de Alemania y de la Universidad son muy diversas , principalmente por que convives con gente de casi todo el mundo y no solo eres tu el extranjero, sin embargo, conoces un poco de la cultura de tus compañeros e inevitablemente empiezas a crear relaciones mas personales con los mismos, y como para todos es un país diferente y a veces difícil de comprender, el apoyo no me ha hecho falta. En mi caso yo

En cuanto al ambiente educativo el segundo idiomas no ha representado un gran problema para mi , sin embargo , nunca he dominado perfectamente el idioma y muchas veces tengo que buscar vocabulario nuevo para poder darle continuidad a la clase y que esta tenga sentido para mi, he de resaltar que estando en Alemania he utilizado mas ingles para comunicarme que ingles, sin embargo el empeño y las ganas de aprender alemán nunca desaparecerán hasta que logre el cometido.

